
 

 

R.I 会長 マーク・ダニエル・マローニ 

国際ロータリー第 2840地区 2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD 

善意というものがないなら 
  ロータリークラブは唯の社交クラブだ。 
  職業は金儲けのためでしかなく、 
  社会奉仕というも施しにすぎず、 
  国際奉仕は外交以外の何ものでもない。 

２０２０年 

会長 須永博之 幹事 飯塚荘一 
          クラブ会報・情報委員会  園田誠・高橋弘史・平岩千鶴子 

パストガバナー 前 原 勝 樹 

第３１３６回例会 
(１月６日(月)第１例会) 

１月２０日号 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１． 点 鐘                         

２． 国歌斉唱 

３． 桐生市歌斉唱 

４． 四つのテスト唱和 

５． 来訪者紹介 

６． 結婚・誕生祝 

７． 乾 杯 

８． 会長の時間 

９． 幹事報告 

１０． 委員会報告 

１１． 電子オルガン演奏  金子 勇人君 

１２．点 鐘 

 

 

 

<米山奨学生> 孫 逸菲 様 

結婚祝 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学金授与 

 

   孫 逸菲様 

 

 

会長の時間 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年、年間日程を決める際に 1 月第一例会を新年早々

の 6 日に開催して良いものか理事会でも迷いましたが、

この様に沢山の皆様にご出席いただきまして誠にありが

とうございます。さて、皆様年末年始はいかがお過ごし

になられたでしょうか？天気の良い日が続きましたので、

ご家族やお仲間とお健やかに過ごされたのではないか

と思います。また、昨年末の家族合同忘年クリスマス会

には、100 名を超える皆様に参加していただき賑やかに

和やかに開催できました。木村委員長をはじめとする親

睦活動委員会の皆様、素晴らしい出し物をして頂きまし

た新入会員の皆さんに心より感謝申し上げます。 

 2020年は、オリンピックイヤーとなります。エコノミストの

多くが、2020 年末には 28,000 円近くまで日経平均株価

が高騰するのではないかと予測されておりましたが、ア

メリカのイランへの攻撃により、初日から 500円以上値下

がりしてしまいました。昨年に続き災害や人災も予測し

ながら、過ごさないといけないのかなと水を差されたよう

でした。 

しかし、1,000 万人を超える人々が世界から東京オリン

ピックに訪れると予測されています。都内のホテルは高

騰し予約が取れない状況になると言われていますので、

景気も確実に良くなると思います。私もこの夏の東京オ

リンピックを楽しみにしたいと思います。 

 結びに、本年一年間の皆様方の弥栄をご祈念申し上

げまして年頭の会長の時間と致します。 

ロータリーは 

世界をつなぐ 

 

 中山 賀司 君 

 疋田 博之君 
 堀  貴之君 
 腰塚 富夫君 
 松島 宏明君 
 味戸 克之君 
 北川  洋君 
 金子 勇人君 
 園田  誠君 
 牛膓  章君 
 桑原 志郎君 

ようこそビジター 



 

 

 

《報 告》 

・12/20 足利 RC 夜間例会 蓮岱館にて 

     会長・柳桐生 RC 戦略計画特別委員長 

・12/23 家族合同忘年クリスマス会 桐生プリオパレス 

・1/4  桐生倶楽部新年互礼会  

    

《予 定》 

・1/6 例会終了後、定例理事会 
・1/7 桐生商工会議所新春互礼会 
・1/11 ガバナー諮問委員会 疋田ＰＧ 
・1/13 成人の日(祝日)の為、休会 
・1/16 桐生青年会議所新年互礼会 
・1/18 地区米山奨学生選考委員会 
    大友米山奨学委員 
  
幹事報告 

・群馬大学理工学部より「理工学部外国人留学生との 

 懇談会」の御礼状が届いております。 

・群馬県自閉症協会より「会報」が届いております。 

・樹徳高等学校より、「樹幹だより」「学校案内」等が届い 

 ております。 

・桐生西ＲＣより週報到着。 

・次週１３日(月)は、成人の日の為、休会となります。 

・例会終了後、定例理事会がありますので理事役員の 

 方は、よろしくお願い致します。 

 

委員会報告 
出席委員会 

本日の出席(令和 2 年 1 月 6 日) 

総員 66 名：出席 41 名 

令和元年 12 月 2 日例会修正出席率：78.79％ 

令和元年 12 月 9 日例会修正出席率：78.13％ 

 

ニコニコボックス 

須永博之君…あけましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。初例会金子会員もありがとうござ

います／須永博之君…クリスマス家族会に 100 名を超

える皆様と盛大に開催できました。親睦活動委員会の

皆様ありがとうございました／須永博之君…みどり市民

から桐生市民になりました。でも私にとっては共にふるさ

とです／水越稔幸君…今年も宜しくお願い致します!目

標身長 1ｍ60ｃｍ!／飯塚荘一君…忘年ｸﾘｽﾏｽ会で美喜

仁さんの食事券いただきました／桑原志郎君…クリスマ

ス会でいっぱい当たりました。運を使い果たしてしまいま

した／坪井良廣君…乾杯をさせて頂きます／中山賀司

君…結婚祝／北川洋君、疋田博之君、松島宏明君、園

田誠君、桑原志郎君、腰塚富夫君、金子勇人君…誕生

祝。 

 

 

 

 

 

 

 

 

電子オルガン演奏 

 

 

                   株式会社インブライズ 

                    代表取締役 

                    作編曲家 

                    オルガン奏者 

                   

                              金子 勇人 君 

 

群馬県みどり市出身。14 歳のときにプロの素晴らしい演

奏に魅了され、電子オルガンの存在を知る。その後すぐ

に電子オルガンを習い始める。そして、15 歳のときにわ

ずか一年で全国優勝という快挙を果たす。それをきっか

けに本格的に音楽を学ぶ。音楽大学在学中は作編曲、

楽理、ピアノ、パイプオルガンを中心に芸術音楽を学ぶ。

第 20 回ローランドオルガンコンクール全国大会一般部

門において史上最年少で第一位受賞。この受賞をきっ

かけに世界的音楽家との共演、様々なコンサートでの

ゲスト演奏を行うようになり、世界各地で活躍する。更に、

第 48 回カワイ音楽コンクール電子オルガン部門全国大

会において第一位、併せて聴衆賞受賞。三度の全国優

勝を経て、2014 年以降は指導者として毎年門下生をフ

ァイナリスト、全国優勝へと導き、全国最優秀指導者賞

などを受賞。全国各地で演奏やセミナー、コンクール審

査員なども務める。また、大学在学時より作編曲の才能

が認められ、劇伴音楽、CM 音楽などを提供するように

なり、現在では航空会社やテーマパークへの楽曲提供

も行なっている。2016 年にはアメリカのアニメーション会

社へ作曲家としての就職が内定。その後、大きな転機

が訪れたことをきっかけに、19 歳のときに設立した個人

事業を法人化。株式会社エンドリズム代表取締役に就

任。音楽制作、音楽教育、演奏者派遣の事業を中心に

行い、現在は音楽以外の事業も展開している。音楽家

ではなく音楽屋となった今、音楽界と経済界をどのよう

に繋げていくのか日々奮闘中。現在は映画音楽やテー

マパーク音楽等の商業音楽に携わっているが、音楽家

としての専門はバロック音楽、フランス音楽、和声法、対

位法。 

                                  

    本日の食事        ✿本日のお花✿ 

 

 

 

 

 

 

 

      一婦美 

 

 

 

 


